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日本壁装協会総会 新理事長に安田氏を選出 

前理事長日比氏に花束贈呈 
 

一般社団法人日本壁装協会と壁紙振興会の平成２７年度定時総会が、６月２３日午後３時３０分から、霞山会館・霞ヶ関 

コモンゲート西館３７階で開催された。 

壁紙振興会は午後３時３０分より、平成２６年度事業報告･決算、平成２７年度事業計画・予算並びに役員辞任に伴う 

役員追加選任等の議案審議を行い、いずれも原案通り承認・可決された。 

一般社団法人日本壁装協会総会は午後３時４５分より実施され行われた。 

 

日本壁装協会総会                                                                

司会・進行を山下常務理事が務め、総会が成立していることを告げた後、議長を選出、日比理事長が議長席について 

審議が行われた。 

日比理事長は議長挨拶の中で、今回をもって役員を退任することを告げ、１３年に亘る在任中は会員各位並びに関係 

各位より大変ご協力頂き有難く、改めてお礼申し上げる旨述べた。 

 

第１号議案事業報告・決算案については、木村専務理事が報告を担当し、議案の読み上げを山下常務理事に行わせた。 

続いて監査報告を石井監事が行い報告は適正である旨告げた。 

 

第２号議案事業計画・予算案も、山下常務理事が議案を読み上げた。両議案は原案通り承認・可決された。 

 

第３号議案役員追加承認の件は木村専務理事が別掲の追加選任候補者名簿を提案し、異議なく承認された。 

追加役員選任後、総会は休憩時間をとり、その間に理事会が開催され新理事長に安田正介氏を選出、その結果が報告 

された。また、司会の要請により安田新理事長が就任に際しての挨拶を行い、壁紙の品質向上並びに普及活動及び 

業界の健全な発展に最善を尽す旨述べた。 
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